

「世界に向かって、思い切り自分らしく」

- 今日の講演会を聞いて、思ったこと・感じたことを書きましょう。

コミュニケーションやあいさつはとても大事だなあと思った。日本はとてもめぐまれているんだなとあらためて思った。4つのことを覚えておきたいです。とにかく優しくてあきらめない心をもちたいです。いつも大きな夢や目標をもってがんばりたいです。僕は海外で活やくできるサッカーチームになれます。

番号： 33 名前： _____

「世界に向かって、思い切り自分らしく」

○今日の講演会を聞いて、思ったこと・感じたことを書きましょう。

私はこの講演会を聞いて、日本のきじゅつや、はたらいている人のすばらしさを知りました。ジョフ・ブライアン？さんはとてもすばらしい人だと感じました。私も、思ったことを、行動して、人を助けられる、人に必要とされる人になりたいと強く思いました。

私は、何もとくいなことかなくて、なやんでいたけど、ゆきわさんの話を聞いて、私にもなにかいいところせよといなことかあるのかもしれないと自信をもつことができました。

このような思いを忘れずに、これからは、すこしていきたいです。

番号：10 名前：_____

「世界に向かって、思い切り自分らしく」

○今日の講演会を聞いて、思ったこと・感じたことを書きましょう。

三郎さんの話を聞いて、僕は心に残っている
話があります。それは、日本の評判が高い
という事です。日本の店の人があいねいだと
三郎さんは話していました。その話を聞いて
僕は日本はあいねいな国なんだと思いました。
少し難かしかった話もあったけど、三郎さんの話
は、とても分かりやすかったです。ありがとうございました。
せひ来年も並木第四小学校に
来て、日本と外国の交りゅうの話をしてくれて
ください。今日は本当にありがとうございました。

「世界に向かって、思い切り自分らしく」

○今日の講演会を聞いて、思ったこと・感じたことを書きましょう。

今日の講演会で私は中学校で勉強することで、自分の中にはもっていたものが見つけることがとても印象に残りました。このことで今までなんでも勉強ってあらんだうかと思つていて、勉強の大切さが分かりました。湯澤さんにほ感謝していました。日本はとても平和な国なんだなあと思いました。外国では、小さいことに気をつけて生活していくかなといけないと知り日本は平和だと思いました。私は今日の講演会で学んだことを生かして、日本の平和を続けていくのに手助けできるような人になりたいです。

